

## INFORMATIONS PAROISSIALES N° 377 - JUIN 2024

23 rue Jean Moulin -18000 BOURGES

**2** 02 34 64 55 87

Courriel: paroisse.saintjean@neuf.fr Site web: paroisse de Bourges -Saint-Jean

Permanence: vendredi 17 h à 19 h

# " QUARTIERS NORD DE BOURGES, PIERRES VIVANTES DE L'ÉGLISE EN BERRY " Prions avec les **PAROLES** inscrites sur leurs cœurs.

### PAROLES de Sandrine, 22 ans, baptisée la nuit de Pâques 2024 à Saint-Jean

Il y a bientôt 2 ans, j'ai demandé à recevoir le sacrement du Baptême ; durant ce temps de catéchuménat, j'ai pu approfondir ma relation avec DIEU et j'en suis totalement changée.

J'ai eu l'immense joie de recevoir ce sacrement durant la Veillée Pascale et je chemine maintenant vers le sacrement de la Confirmation également avec une grande joie.

J'attendais ce jour depuis tellement longtemps que ce soir-là, je fus prise de stress, mais une fois baptisée, la joie n'a cessé de m'envahir, je me suis sentie complètement moi-même, j'étais et JE SUIS plus heureuse que jamais.

En me plongeant dans cette eau, j'ai choisi de donner ma vie à NOTRE SEIGNEUR JÉSUS, c'est une nouvelle naissance pour moi, il vit désormais en moi et je ne peux qu'en être comblée!

Depuis que j'ai communié, je ressens le besoin de communier au corps du Christ chaque dimanche.

J'espère pouvoir continuer à grandir dans ma foi et dans ma relation avec DIEU, et j'espère avoir l'honneur de pouvoir voir d'autres personnes demander à recevoir le sacrement du Baptême.



#### LES MESSES EN JUIN 2024

#### Le samedi à 18 h 00 à Notre-Dame de la Paix Le dimanche à 10 h 30 à Saint-Jean

En semaine : à l'oratoire de l'église Saint-Jean Jeudi à 18 h 00, vendredi à 8 h 30



## Prier avec le Pape François

Prions pour que les migrants, qui fuient les guerres ou la faim et sont contraints à des voyages pleins de dangers et de violence, puissent trouver l'hospitalité ainsi que de nouvelles opportunités de vie dans les pays d'accueil

#### SONT DEVENUS ENFANTS DE DIEU EN MAI 2024

Le 4: Jahlissia Polomat - le 5: Perla Faya; le 11: Coline Avenet-Brochard

#### SONT ENTRÉS DANS LA PAIX DU SEIGNEUR EN MAI 2024

Le 15 : Ginette Avignon; le21: Madeleine Ballereau; Le 23 : Jean-Claude Bigourden

#### LA PAROLE DE DIEU NOUS GUIDE TOUT AU LONG DU MOIS

Dimanche 2 juin - Solennité du Saint-Sacrement (Marc 12-16.22-26)

« Jésus, ayant <u>pris</u> du pain et prononcé la <u>bénédiction</u>, le <u>rompit</u> (et) le leur <u>donna</u>... pour la <u>multitude</u>.»

Vendredi 7 juin - Solennité du Sacré-Cœur de Jésus (Jean 19, 31-37)

« Celui qui a vu rend témoignage. »

**Dimanche 9 juin** (*Marc 3, 20-35*)

« Si les gens d'une même maison se divisent entre eux, ces gens ne pourront pas tenir. »

**Dimanche 16 juin** (*Marc 4, 26-34*)

« Nuit et jour, la semence germe et grandit. La plus petite des semences dépasse toutes les plantes potagères. »

**Dimanche 23 juin** (*Marc 4, 35-41*)

« Pourquoi êtes-vous si craintifs? »

**Dimanche 30 juin** (Marc 5, 21-43)

« Ne crains pas, crois seulement...lève-toi! »

#### DATES À RETENIR EN JUIN

<u>Dimanche 9</u> 10 h 30 Saint-Jean - Profession de Foi

Mardi 11 14 h 30 Mouvement Chrétien des Retraités

Dimanche 16 10 h 30 Saint-Jean - Première communion



#### Mercredi 26 juin à 20h00



#### Temple protestant - 3 rue Vieille Saint-Ambroix à Bourges

L'ACAT (<u>A</u>ction des <u>C</u>hrétiens pour l'<u>A</u>bolition de la <u>T</u>orture) appelle à prier à l'occasion de la Journée Internationale des Nations unies pour le soutien aux victimes de la torture.

#### PAROLES de l'Action Catholique Ouvrière

\* Merci Seigneur de nous encourager à continuer notre combat et notre implication pour être vigilants dans le choix de nos politiques.

Aide-nous à chercher l'occasion de changer les choses et de dénoncer les abus, de proposer des solutions et d'aller chercher la vérité afin de rétablir l'Humain comme priorité.

- \* Prions pour le respect de la Création. Que, à l'image de St François d'Assise et à l'écoute de François, nous nous engagions concrètement pour sa protection, pour le maintien de la biodiversité en achetant local, en informant autour de nous, en réduisant nos déchets, en mangeant mieux. Pour que les enfants puissent découvrir la beauté de la Création et mieux la connaître.
- \* Récitons la prière à Marie qui a souffert de la crucifixion de son fils Jésus, et joignons à cette prière la douleur de toutes les mères qui sont dans la peine et l'inquiétude pour leurs enfants ; qu'elles trouvent la force de lutter dans l'espérance d'un avenir meilleur.

#### PAROLES de PERLA, baptisée le 5 mai à Saint-Jean

Je m'appelle Perla, j'ai 12 ans, je suis à Victor Hugo en 5<sup>e</sup>. J'aime quand Jésus a dit "tout est possible à celui qui croit." Je veux me baptiser pour avoir la bénédiction.

#### PAROLES de sa maman

Je voudrais que Perla soit baptisée et qu'elle fasse partie de la famille du Christ. Qu'elle obtienne toutes les grâces du Baptême pour qu'elle puisse marcher avec le Christ toute sa vie sur le chemin de la vérité.

Responsable de la publication : Père Michel Franco, Fils de la Charité - ISSN 2779-3931

# **PAROLES** de jeunes de 4<sup>ème</sup>- 3<sup>ème</sup> de retour du pèlerinage à Lourdes avec l'Aumônerie de l'Enseignement Public de Bourges



Durant mon pèlerinage à Lourdes, j'ai reçu un accueil chaleureux et souriant.

À l'hôtel, je partageais ma chambre et pendant le séjour tout s'est bien passé. Nous étions avec des jeunes de différentes paroisses et nous avons partagé des moments de recueillement.

Nous avons également participé au Chemin de croix et avons visité la maison natale de Bernadette où elle a vécu avec ses parents pendant 10 ans.

Nous avons partagé des temps de réflexion et des temps de méditation et avons participé à différentes messes telles que la messe d'ouverture, la messe internationale ainsi que la messe à la grotte.

Ce pèlerinage m'a permis de vivre différents moments forts comme celui de la réconciliation où j'ai pu confesser mes péchés auprès d'un prêtre. En faisant cela, je me suis senti plus libre et en paix. Nous avons reçu le sacrement de conversion où nous avons renoncé à nos péchés afin de suivre pleinement Dieu. Suite à cela, le prêtre a mis un chapelet autour de notre cou.

En conclusion, ce pèlerinage m'a fait me sentir bien, j'ai pu me recueillir, chanter des louanges et partager des moments avec tous les jeunes.

Je me sens un peu plus proche de Dieu et j'ai réussi à partager avec les autres.

Je suis parti avec un peu de peur parce que je partais loin de ma famille, mais j'ai aussi trouvé une grande famille pendant ce pèlerinage.

Je me sens mieux et mon amour pour Dieu a encore grandi. Moi aussi, j'ai grandi. FARID

J'ai bien aimé mon pèlerinage à Lourdes ; à l'arrivée, j'ai déjà pu faire des rencontres avec les autres pèlerins.

Plusieurs moments m'ont marqué comme la messe internationale, le Chemin de croix, la célébration du pardon ou encore les enseignements donnés. Mais le moment le plus marquant a été la procession mariale, c'était une marche où nous chantions différentes louanges avec de longues bougies dans nos mains.

Ça a été un séjour de recueillement, d'apprentissage et surtout de bonheur ; je remercie le diocèse de Bourges pour cette expérience.

ADNET

Le pèlerinage à Lourdes, c'était génial, j'ai adoré. On a rencontré de nouvelles personnes, on a créé de nouvelles amitiés. Les messes et les processions étaient absolument magnifiques. Surtout la procession mariale, c'était splendide; tous les gens chantaient ensemble et levaient leurs flambeaux en même temps. Cela faisait chaud au cœur. Et aussi le fait que les "Je vous salue Marie" soient en plusieurs langues. C'est un peu un souvenir, une expérience inoubliable.